

POUR VENIR EN AIDE AUX FILLES-MÈRES DU NICARAGUA

Coup d'envoi de la soirée Bengala

Réunir près de 800 personnes en pleine crise économique pour amasser des fonds pour les filles-mères du Nicaragua ? Mission accomplie pour la Montréalaise Jasmine Legault, qui lance ce soir le tout premier événement Bengala.

MARIE-JOËLLE PARENT

Le Journal de Montréal

Plusieurs vedettes québécoises sont attendues ce soir entre les murs de pierre de l'Auberge Le Saint-Gabriel, dans le Vieux-Montréal.

Garou, Annie Villeneuve, le maire Tremblay et plusieurs autres viennent soutenir MAAT, organisme fondé par la chroniqueuse, mannequin et humanitaire Jasmine Legault.

La soirée s'annonce grandiose avec son banquet de 140 personnes, ses 4 DJ, Mookie Morris, de *Canadian Idol*, les porteuses de valise du *Banquier*, des danseurs, joueurs de percussions et jeux de lumières.

À la suite de plusieurs voyages dans des pays du Tiers Monde et après avoir travaillé dans des orphelinats en Afrique, Jasmine, 29 ans, a

eu l'idée de fonder son propre organisme. «J'ai eu envie d'y mettre plus d'énergie, c'est devenu un incontournable pour moi», dit-elle.

C'est son père qui l'a éveillée à la cause des filles-mères du Nicaragua, pays le plus pauvre des Amériques après Haïti.

Elle s'est rendue dans l'île d'Ometepe pour y rencontrer les cercles de femmes, le maire et les leaders locaux. C'est là qu'elle a eu le déclic. Le projet Adelante était né.

Il lui faut maintenant amasser 115 000 \$ pour y construire des garderies, des programmes éducatifs et une boulangerie communautaire. Environ 80 femmes en bénéficieront et, par conséquent, une centaine d'enfants.

«J'ai vraiment été surprise de voir à quel point tout le monde a embarqué», dit celle pour qui l'aventure commence.

Après le Nicaragua, elle aimerait étendre son projet à d'autres pays, et pourquoi pas aider les communautés autochtones? Elle a aussi lancé une ligne de bijoux signée Harakiri pour financer son organisme.

■ On peut se procurer les bijoux Harakiri l'adresse suivante: maatworld.org.

mjparent@journalmti.com



PHOTO LE JOURNAL

■ La soirée Bengala, organisée par l'ex-chroniqueuse Jasmine Legault, ce soir à l'Auberge Le Saint-Gabriel.